



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA
RAKER PAGUYUBAN WARGA SUNDA (PWS)
SUMATERA BARAT

PADANG, 31 AGUSTUS 2024



PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT



SAMBUTAN
GUBERNUR SUMATERA BARAT
PADA ACARA
RAPAT KERJA
PAGUYUBAN WARGA SUNDA (PWS)
SUMATERA BARAT
Padang,, 31 AGUSTUS 2024

Assalamualaikum Wr. Wb

Selamat pagi, salam sejahtera untuk kita semua,

Yth. Sdr. Walikota Padang.

Yth. Sdr. Ketua Umum Paguyuban Warga Sunda Sumatera Barat

Yth. Tokoh Masyarakat Keluarga Besar Warga Sunda yang ada di Daerah Sumatera Barat dan sekitarnya.

Hadirin dan Undangan Yang Berbahagia,

Puji dan syukur marilah kita panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya, maka pada pagi hari ini kita masih diberikan kesempatan dan kemampuan untuk menghadiri acara Rapat Kerja Paguyuban

Warga Sunda (PWS) Sumatera Barat yang pagi ini akan dilakukan pembukaannya.

Kemudian salawat beriring salam kita kirimkan untuk Nabi Besar Muhammad SAW yang telah berjuang demi kemaslahatan Umat, dan menjadi teladan bagi seluruh umat dari segala aspek kehidupan. Semoga apa yang telah diwariskan oleh beliau kepada umat-Nya akan dapat dijadikan sebagai pegangan hidup kita di dunia dan akhirat kelak.

Bapak/Ibuk/Saudara Yang Terhormat,

Sebelumnya saya atas nama Pemerintah Provinsi Sumatera Barat mengucapkan Selamat terselenggaranya Rapat Kerja Paguyuban Warga Sunda (PWS) Sumatera Barat ini. Apresiasi yang tinggi dan terima kasih kepada semua masyarakat perantau Warga Sunda yang hadir disini, terutama kepada sdr. Ketua Umum dan pengurus beserta seluruh jajarannya yang sebentar lagi akan melaksanakan Rapat Kerja. Semoga bisa menjadi Pengurus yang amanah dan mampu meningkatkan eksistensi dan kontribusi bagi anggota dan masyarakat tidak saja di lingkungan masyarakat Warga Sunda tetapi juga bermanfaat bagi masyarakat masyarakat sekitarnya maupun bagi

masyarakat Sumatera Barat secara keseluruhan yang ada di daerah ini.

Sebagaimana yang telah menjadi kebiasaan kita bahwa setelah terbentuknya sebuah organisasi akan dibarengi dengan pelantikan ataupun pengukuhan pengurus untuk periode berikutnya dan secara periodik akan melaksanakan Rapat Kerja untuk membahas dan mengevaluasi program dan kegiatan yang telah dilaksanakan dalam jangka waktu tertentu. Demikian pula halnya dengan yang dilaksanakan oleh organisasi Paguyuban Warga Sunda (PWS) Sumatera Barat ini.

Hadirin Yang Berbahagia

Organisasi Kemasyarakatan diharapkan dapat bersinergi dan bekerjasama dengan baik bersama Pemerintah Daerah, sehingga dapat membantu Pemerintah Daerah dalam merumuskan kebijakan yang efektif dan efisien, terutama dalam menyikapi permasalahan sosial kemasyarakatan, mendukung percepatan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat serta memperkokoh persatuan dan kesatuan bangsa. Disamping itu, sebagai mitra kerja Pemerintah Daerah Ormas juga diharapkan agar dapat membangun suasana yang harmonis dan demokratis, dengan tetap menjunjung tinggi semangat kebersamaan,

memiliki rasa dan sikap nasionalisme dalam semua aspek kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara dengan memberikan dan mendharma-bhaktikan yang terbaik demi kemajuan dan kejayaan Negara Kesatuan Republik Indonesia

Hadirin Yang Berbahagia.

Adanya sinergitas program dan kegiatan antara Ormas dengan pemerintah daerah sangat dibutuhkan disaat kondisi kemampuan keuangan daerah pada saat ini yang sangat terbatas. Untuk itu saya berharap kepada semua warga Sunda dimana saja berada untuk dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan baik dilingkungannya maupun pembangunan Sumatera Barat pada umumnya. Apapun bentuk program yang dibuat oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Barat tanpa adanya dukungan dari seluruh masyarakat Sumatera Barat baik yang ada di Ranah maupun di Rantau mustahil akan dapat terlaksana dengan baik tanpa adanya dukungan dan partisipasi aktif dari semua elemen masyarakat.

Hadirin Yang Berbahagia.

Sesuai dengan visi yang kami usung bersama Bapak Wakil Gubernur Sumatera Barat, yaitu **Terwujudnya Masyarakat Sumatera Barat Madani Yang Unggul dan Berkelanjutan,**

bahwa Madani dimaksudkan sebagai masyarakat yang memiliki tata-tatan kehidupan yang demokratis. Masyarakat Madani tentunya selalu berpegang teguh pada demokrasi, menghargai hak azasi manusia, taat hukum serta menghormati nilai-nilai keadilan dan peradaban yang tentu saja selaras dengan adat dan budaya Minangkabau yang egaliter dengan pengetahuan dan pemahaman tentang adat dan agama yang berkaitan dengan etika dan moral.

Masyarakat Madani akan dapat terwujud jika masyarakat memiliki pengetahuan yang luas dan pendidikan yang berkualitas. Orientasi dari pendidikan masyarakat madani lebih mengutamakan pembangunan jiwa dan karakter masyarakat sehingga dapat menjadi masyarakat madani yang unggul dan mampu bersaing secara global. Yang dimaksud dengan unggul dan berdaya saing adalah masyarakat madani yang memiliki keunggulan sebagai sumber daya insani dalam mengelola sumber daya pembangunan, dan secara kompetitif dapat menunjukkan daya saing yang tinggi.

Keunggulan dan kemampuan berdaya saing ditandai oleh tingginya produktivitas dan daya saing manusia sebagai sumber daya pembangunan melalui pendidikan yang berkualitas dan berkembangnya sektor pertanian, industri kecil dan menengah

serta pariwisata di Sumatera Barat. Sementara itu, pembangunan berkelanjutan artinya yaitu dapat memenuhi kebutuhan dari generasi sekarang tanpa membahayakan kesanggupan dan kemampuan generasi mendatang untuk memenuhi kebutuhan mereka sendiri. Dalam hal ini juga dapat diartikan bahwa pembangunan ekonomi, selalu memanfaatkan sumber daya alam, yang dijalankan sedemikian rupa sehingga generasi yang akan datang dapat melanjutkan pembangunan yang dijalankan saat ini.

Jadi secara keseluruhan terdapat tiga hal pokok yang senantiasa menjadi perhatian utama kita dalam pembangunan berkelanjutan ini yaitu, Pertumbuhan Ekonomi, Keberlanjutan Sosial, dan Keberlanjutan Lingkungan. Dalam pertumbuhan ekonomi diharapkan terjaganya keseimbangan stabilitas pertumbuhan ekonomi dengan merestrukturisasi sistem produktif untuk menghemat sumber daya dan energi. Keberlanjutan Sosial yaitu keadilan sosial dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Sesuai dengan perkembangan zaman telah terjadi perubahan mindset bahwa pemerintah harus memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat kapan pun dan dimanapun mereka berada.

Hadirin Yang Berbahagia

Budaya merantau bagi sebagian masyarakat kita, merupakan wujud dari semangat perubahan dan kemajuan serta rasa wawasan kebangsaan. Dimana dengan rasa kebersamaan dalam keberagaman etnis, suku, agama dan budaya dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) merupakan norma dan sikap yang harus terus dijunjung tinggi dan saling mendukung, sehingga negeri ini akan menjadi negeri yang aman tentram, damai dan sejahtera. Untuk itu marilah kita lebih mengedepankan sikap saling hormat menghormati dan saling menghargai sebagai sesama warga negara.

Pada Tahun 2024 ini merupakan tahun politik, dimana secara kenegaraan kita telah melaksanakan Pemilihan Umum Presiden dan Wakil Presiden, serta Pemilihan Umum Legislatif, Sementara itu Pemilihan Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah juga akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024 yang akan datang. Pelaksanaan Pemilu tersebut telah terlaksana dengan baik, aman dan lancar karena semua elemen masyarakat ikut berpartisipasi dengan baik.

Kita patut bersyukur, di Sumatera Barat berkat peran dan kesadaran dari seluruh unsur masyarakat, kita mampu melahirkan kesadaran demokrasi yang tidak sampai

menimbulkan gejolak serta sikap-sikap brutal dan anarkhisme. Oleh karena itu, Pemerintah Daerah memberikan apresiasi kepada seluruh elemen masyarakat, yang telah menjaga dan mengawal perjalanan demokrasi di Sumatera Barat dalam semangat kebersamaan sehingga proses demokrasi dapat berjalan sesuai dengan kaidah, norma dan aturan yang berlaku.

Hadirin dan undangan yang Berbahagia,

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan pada kesempatan ini, dengan mengucapkan selamat kepada seluruh Jajaran Pengurus Paguyuban Warga Sunda secara resmi Rapat Kerja ini saya nyatakan dibuka. Semoga kita semua selalu diberikan hidayah serta dalam lindungan Allah SWT, sehingga keberadaan kita semua memberi makna bagi kehidupan disekitarnya.

Terima kasih dan banyak maaf.

Wabillahi Taufik Walhidayah

Wassalamualaikum Wr.Wb

GUBERNUR SUMATERA BARAT

MAHYELDI